

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Globale Entwicklung
Beschlussdatum: 06.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1266 bis 1267 einfügen:

ihrer Gesundheitssysteme unterstützen, die Weltgesundheitsorganisation stärken und langfristige Forschungs- und Entwicklungskooperation fördern. [Zur Bekämpfung der Armut und Ungleichheit setzen wir uns für einen Globalen Fonds für soziale Sicherung ein, der auf die UN-Initiative zum Ausbau von Jobs und sozialer Sicherung für gerechten Wandel aufbaut.](#)

Begründung

Damit Armut und Ungleichheit im Globalen Süden effektiv bekämpft werden können, ist der Ausbau der sozialen Sicherungssysteme von entscheidender Bedeutung. Daher setzen wir uns für ein internationales Finanzierungsinstrument ein (einen Global Fund for Social Protection), mit dem diejenigen Länder, die keine ausreichenden Ressourcen zur Verfügung haben, beim Aufbau solcher Systeme unterstützt werden können. Mit dem Bezug zum UN Global Accelerator on Jobs and Social Protection for Just Transitions, der vom BMZ gepusht wird, zeigen wir, dass die Forderung nach dem Global Fund nicht als luftleere Forderung im Raum steht, sondern dass schon eine Initiative in der Mache ist und nur weiterentwickelt werden soll. Sonst kommt sehr schnell die Kritik, womit das denn finanziert werden soll. Auch für mögliche KoA-V-Verhandlungen wäre das gut verhandelbar, weil man eben schon auf eine vorhandene Initiative aufbauen kann (Stichwort Effizienz).